



Pioneros, profesores, padres, Jiguaní todo hizo suyo el acontecimiento que hoy destaca en titulares: reinició el curso escolar 2019-2020. Correctamente uniformados, asistieron todos al encuentro del saber, que esta vez se dibujó en medio de una realidad distinta, pero necesaria.

Una nueva prenda, el nasobuco, una exigencia salvadora, el distanciamiento en las aulas para prevenir la presencia de la covid-19.

Con anterioridad a la jornada, se crearon las condiciones para que los 73 centros educacionales garanticen el proceso de higienización de una matrícula que asciende a los 8 mil 452 estudiantes.

En estos momentos se encuentra disponible en las instituciones el hipoclorito de sodio para realizar el lavado de las manos y los pasos podálicos.

Mayelín Armas Martínez, directora municipal de educación, respaldó el compromiso de cumplir con todas las medidas higiénico-sanitarias, y obtener los mejores resultados en el cierre de este curso escolar.

Foto: Yailín Alfaro

Este primero de septiembre abrieron las aulas de los 73 centros educacionales de Jiguaní. Una de las prioridades es la preparación de los estudiantes de duodécimo grado para enfrentar los exámenes de ingreso a la educación superior.



La escuela secundaria básica William Soler Ledea de Jiguani brinda sus aulas a instituciones del nivel educativo Primaria para garantizar el distanciamiento de los estudiantes en cada uno de los locales. Así reinician su curso escolar alumnos de quinto y sexto grado del Seminternado Conrado Benítez García, uno de los centros de mayor matrícula del municipio.



Fotos: Dirección Municipal de Educación

Colaboración Emisora Jiguaní